



## Enrique Rivas y su Informe de Gobierno en NLD

- **Bajo la batuta de Enrique Rivas Cuellar, Nuevo Laredo avanza a paso firme.**

El próximo tres de septiembre, Enrique Rivas Cuellar, el alcalde de Nuevo Laredo, rendirá su Primer Informe de Gobierno, o el tercero como Usted prefiera, a la sociedad neolaredense. Este será el primer informe después de la reelección del alcalde quien, créamelo, se mereció ser reelecto por el intenso y buen trabajo hecho en beneficio de la fronteriza ciudad y su gente y por los resultados obtenidos.

Le comparto algunos datos que vale la pena saber sobre el alcalde Enrique Rivas Cuellar y su gobierno en Nuevo Laredo:

La Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado, la COMAPA de Nuevo Laredo, se ha transformado de ser un organismo lastre para el gobierno municipal a un organismo ejemplar, gracias al trabajo ordenado y a la buena recaudación, lo que lo ha hecho merecedor de un crédito de NadBank por cinco millones de dólares, a fondo perdido, para eliminar seis descargas de aguas negras que van directo al laguito, al arroyo del Coyote, lo que permitirá entubar estas aguas y recuperar el 98 por ciento de ellas, lo que significa que prácticamente toda el agua que se toma del Río Bravo para el consumo de la ciudad se va a poder regresar limpia, lo que transformará un círculo vicioso en un círculo virtuoso para los habitantes de aquella fronteriza ciudad.

Al inicio de la administración de Rivas Cuellar, el primero de octubre de 2016, se recibió una deuda de casi 943 millones de pesos. Al pasado mes de julio, Nuevo Laredo registraba ya una deuda de poco más de 741 millones, lo que significa que se han pagado 201 millones de pesos a capital y 240 millones de intereses, pagados con recursos propios, sin pedir ningún peso de crédito para tal fin. Ello ha repercutido en que las principales calificadoras crediticias, como Standard and Poor's, Moody's y Fitch and Ratings, han mejorado sustancialmente la calificación crediticia del Ayuntamiento, lo que ha generado la facilidad para acceder a mayores créditos, lo que dijo el alcalde "no vamos a hacer". Vamos a seguir por el camino de la austeridad y el orden económico para no imponerle cargas económicas innecesarias a la ciudad y a los neolaredenses.

En la generación de empleos, en octubre de 2016, el Instituto Mexicano del Seguro Social tenía casi 86 mil cotizantes en Nuevo Laredo y en junio de 2019 la cifra alcanzó casi 97 mil cotizantes, lo que indica que en 3 años se han incrementado en casi diez mil nuevos empleos, el 12.1%, con una tasa de desempleo de 1.5%, cifra muy por debajo de la media nacional.

Asimismo, en 2016 en Nuevo Laredo, había 13,048 empresas y en 2018 ya se habían alcanzado 14.058 empresas, un crecimiento de 1,010 empresas, más la intensa construcción de escuelas que se impulsan desde la presidencia municipal. Ello habla del avance de la ciudad y el municipio en su economía, durante la administración de Enrique Rivas Cuellar y el compromiso del alcalde de Nuevo Laredo por ofrecer mejores espacios educativos para los niños y jóvenes de ese municipio tamaulipeco.

No puede haber crecimiento económico sin desarrollo social, sin salud, sin educación, dijo Enrique Rivas Cuellar. Nuevo Laredo es el único municipio a nivel nacional que aplica programas contra el cáncer cervicouterino y contra el virus del papiloma humano, en el cual se coordinan el Ayuntamiento, la sociedad civil y los organismos empresariales. Este año se van a aplicar 4,000 vacunas a alumnos de sexto de primaria. Y si bien es cierto que la Ciudad de México fue la primera ciudad en implementar este programa, en Nuevo Laredo “vamos por la tercera edición” remató Rivas Cuellar.

Adicional, el alcalde de Nuevo Laredo dijo que el programa “Médico en tu Puerta”, programa dirigido al adulto mayor, ha logrado un éxito muy importante, debido a la naturaleza de esta estrategia que permite atender a los adultos mayores en situaciones difíciles. Asimismo, aseguró que vamos avanzando en la construcción del Centro de Atención al Autismo, y debido a que el tema del espectro autista es muy complejo y hay un grado terrible de desinformación al respecto, creemos que esta acción permitirá dar pasos muy importantes para atender a quienes tienen esta condición de vida.

Además, se han construido varios Centros de Atención Mujer Total, sitios enfocados exclusivamente a las mujeres de Nuevo Laredo. De acuerdo con estudios, la mujer en Nuevo Laredo tiene una baja autoestima. Para ello, el objetivo de este centro es precisamente apoyar a este segmento de la población. De lunes a jueves aprenden manualidades y oficios y el viernes ponen en práctica los conocimientos aprendidos.

Asimismo, todos los días se trabaja en la vinculación de la sociedad civil a través de la marca NLD, donde participan universidades preparatorias COPARMEX, clubes rotarios, CANACO, Asociaciones de Restauranteros, el Consejo de Instituciones de Nuevo Laredo y la sociedad civil.